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・本日の出席率　86.3％
・前回確定出席率　96％

・遠藤光則会長　今月誕生の皆さんおめでとうござい
ます。本日の新世代委員会のフォーラムを期待し
ます。

・八谷郁夫会員　家内の誕生日、観葉植物のプレゼン
ト、遠藤光則会長ありがとうございます。家内が
よろこんでおりました。

・小竹秀敏会員　新世代委員会のフォーラムです。よ
ろしくお願いします。

・佐々木源悦会員　今月誕生日の会員おめでとうござ
います。新世代委員会のフォーラム期待します。

・高橋義文会員　今月の誕生日の方々おめでとうござ
います。新世代委員会フォーラムを楽しみに期
待。

・阿部賢悟会員　9月誕生日、おめでとうございます。
・佐藤靜市会員　9 月誕生日を迎えられた会員皆様お
めでとうございます。

・猪股育夫幹事以下　新世代委員会フォーラムに期待。
鈴木彦太会員　布施孝之会員　村上武彦会員
及川勝永会員　佐々木崇会員　阿部泰彦会員
氏家良典会員　伊藤俊郎会員　髙田次雄会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　小野寺伸浩会員　
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　9月になっても暑い日が続いております。県内の真
夏日が今日で19日目ということです。大正15年に観測

を始めて以来一番長く続いています。お体には十分に
気をつけていただきたいと思います。
　先週はガバナー公式訪問例会でした。多くの会員に
ご出席いただきありがとうございました。お陰様で佐
沼クラブの活発さをお見せすることが出来ました。
又、ガバナー自身も大変歴史があるだけにしっかりし
た運営をされていると感心しておられました。来年の
4 月に二戸で地区大会の開催が予定されております。
会場がなかなかなくてまだ不自由な思いをしていると
のことですが、是非皆さんおいで下さいとのことでし
た。
　今日、9 時30分より登米祝祭劇場で、登米市絵本原
画展の開場式があり出席して参りました。佐沼クラブ
も協賛している関係上ご招待いただきました。今回は
良い絵本の展示ということで、市長、議長、教育長、
多くの団体、学校、幼稚園関係、更には新田幼稚園か
らは園児が出席されておりました。多くの絵本と「の
んちゃんと白鳥」と題しての伊豆沼の白鳥物語の原画
が展示されておりました。その他に素晴らしい白鳥の
写真も展示されておりました。
　9 月 9 日㈰に仙台江陽グランドホテルに於て、米山
記念奨学会セミナーが開催されます。佐竹孝行委員長
と出席予定。9 月13日㈭は親睦活動委員会、9 月19日
㈬は川崎大師ＲＣの例会に 7名で出席の予定。又、秋
分の日にはクリーンキャンペーンがありますので、皆
さま声掛けをして多くの方が参加するようお願い致し
ます。

・台北西門ＲＣより、会報届く
・ロータリーの友事務所より
　「ロータリーの友」英語版の案内

幹事報告 猪股育夫幹事

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 遠藤光則会長
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９月に誕生日を迎えられる会員

・第2580地区ガバナー事務所より
　第11回ロータリー全国囲碁大会の案内
　日　時　10月20日㈯　9：30～
　会　場　日本棋院会館
　登録料　7,000円
・ときめき市民コンサート実行委員会より
　第 8回ときめき市民コンサートへの協力依頼
・例会終了後、理事会を開催

　三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員　小泉洋会員
　千葉光雄会員　布施孝之会員

小竹秀敏委員長　

　新世代奉仕委員会の目標としては、青少年の健全な
育成が第一で、これに準じて随時項目を用いて進めて
いきます。その第１が登米市少年少女野球大会です。
今年35回大会になります。皆様もご存知かと思います
が、柳津の少年チームが全国大会に出場し、ベスト16
に入るという快挙がありましたので、今回是非参加し
てもらいたいと思い色々と交渉しております。チーム
数は10チームで行いたいと思っています。その他に
ロータリー会員の中からこのチームを推薦したいとい
うご希望があれば早目に私の方に連絡して下さい。
　第 2 番目が、登米市少年少女剣道大会です。今年
は、30回記念大会となります。
　日　時　平成24年10月 8 日㈪　8時30分～
　会　場　登米市迫中央体育館
　日程は配布致しました日程表通りですのでご参照下
さい。例年と日程が少し違いますが、これは、県警か
ら剣道の指導に来ていただくことになりましたので、
県警から来ていただく時間がはっきりしないため、先
に開場式の形で個人戦から始め、個人戦が終わり次第
稽古会という形で県警の方から指導していただき、そ
れが終わってから開会式になります。その後団体戦と
なります。ロータリーの会員はできれば開場式の 8時
30分前後に来ていただきたいと思います。又、登米市
剣道連盟の方々から強くご希望があり、昼食事にはっ
ととおにぎりを、来た子供達、親の全員に出したいと

いうことで、会長、理事会に話してあります。経費の
問題もありますが、その辺のところを皆様、ご了承願
いたいと思います。人数としては、27チーム参加です
ので、１チーム 5名、それに父兄、審判、県警、ロー
タリー会員と結構な人数となります。はっとは新田の
婦人会の方にご協力を得ることになっております。剣
道大会前に委員会を開きますので、何かご希望があれ
ば当委員会までお願いします。
　第 3番目の青少年善行者表彰は、毎年ロータリー会
員に推薦をお願いする形で進めて参りましたが、なか
なか推薦者がなく、昨年は佐沼小学校、佐沼中学校、
佐沼高等学校と地元の学校にお願いして善行者少年を
出していただきました。今年度も幹事にお願いして、
早目に協力依頼書を作ってもらい各学校に配って、学
校の中からの善行者表彰を探したいと思っています。
　第 4番目のボーイスカウトへの協力と助成は、ロー
タリーの伝統行事で、このまま続けていきたいと思い
ます。
　第 5番目のインターアクト、ローターアクト、ライ
ラについてですが、佐々木源悦副会長が以前から力を
入れている件ですが、なかなか学校との関係がうまく
いかないというより、学校側が色々と忙しくなかなか
良い返事がいただけないのが現状です。青少年善行者
表彰の件で佐沼高校と話をする機会がありますので、
そういった中から良いきっかけがあればと思っており
ます。ローターアクト、ライラに関しては積極的に参
加はしておりません。
・青少年善行者推薦について

　Q.佐沼の学校だけでなく登米市全体に以来したらど
うか。

　A.登米市の小学校、中学校、高等学校は40数校ある
ので、全部にお願いするのは大変である。委員
会、理事会で検討する。

・インターアクト等について（佐々木源悦副会長）
　先日、レイチェルさんの送別会の時、佐沼高等学校
の校長先生と担任の先生にインターアクトのことをお
話しました。私といたしましたら、理解していただけ
れば佐沼高等学校に作ってもらうのが一番良いのでは
ないかと思っております。米谷工業高校や登米高校に
行きましたが、どうしても子供達の留学希望がほとん
どありません。佐沼高校には、長期、短期の留学生を
希望する子供が多くいますので、そういった子供達に
チャンスを与えたいというのが私の考えです。そう
いったところを学校側に理解していただいて、もし協
力していただけるのであればインターアクトの意義も
あるのではないかという感じがしております。
　ライラに関しては、参加しますと、留学生等が来て
おり、結構楽しいと思います。こういったことも高校
側に理解していだければ、インターアクトクラブは出
来るのではないかと思います。
　この地区でインターアクトクラブを作り奉仕活動を
行えば子供達に良い影響を与えるのではないかと思い
ます。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

新世代奉仕委員会フォーラム

誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）


